
La presidenta municipal de Huixquilucan obtuvo la calificación más 
alta entre sus homólogos del Estado de México en el rubro de des-
empeño, colocándola en el primer lugar a nivel estatal en enero de 
2024, con lo que se suma una nueva encuesta que la coloca a la pun-
ta a nivel estatal.

Empresa encuestadora Rubrum coloca a Romina  
Contreras como la alcaldesa mejor evaluada del Edoméx

*** La precandidata presidencial de la Coalición Fuerza y Corazón por México, cuestionó al gobierno 
de López Obrador y se pronunció por qué los mexicanos recuperen la seguridad y la justicia social.

Enrique Vargas asegura que el PAN ya 
está listo para la eleacción del 2024

Buscará Jorge  
Márquez ser Diputado 

Local por el Distrito  
37 de Tlalnepantla

Llama David Parra al PRI y al PAN a instalar mesa política 
para definir candidatura a la presidencia municipal
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Xóchitl Gálvez llama a la sociedad  Xóchitl Gálvez llama a la sociedad  
civil a participar en las eleccionescivil a participar en las elecciones

Morenistas firman  
pacto de unidad por la 

Transformación de Coacalco

CDMX. La precandidata 
presidencial por el  PAN, 
PRI y PRD, Xóchitl Gálvez 
Ruiz realizó su cierre de
precampaña, donde afirmó 
que  “la continuidad es 
impunidad, es inseguridad, 
es mediocridad y es false-
dad que perjudica al país”.
Xóchitl Gálvez llamó a la 
ciudadanía participar en el 
próximo proceso electoral 
que se llevará a cabo el 2 
de junio, pues aseguró 
viene “la elección más 
importante de su vida”, 
elección que dijo quiere 
que sea justa y libre.
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NAUCALPAN DE JUÁREZ, 
México.- “Hasta la fecha, no 
hay ningún acuerdo político 

para elegir al candidato a la alcaldía de 
Naucalpan, es por ello que hago un lla-
mado al PRI y al PAN para llevar a cabo 
una mesa política y se registre todo 
aquel que pueda garantizar el triunfo 
electoral”, señaló el legislador priista, 

David Parra Sánchez.
 En Entrevista, el diputado 
naucalpense hablo de la necesidad de 
instalar una mesa política para poder 
llegar a acuerdos, que hasta el momento 
y a unos días de salir la convocatoria, no 
existe, reiteró que “es necesario que se 
realice un consenso ciudadano para 
determinar quién pueda garantizar el 
triunfo electoral, sea quien sea él o la 
abanderada”.

 Parra Sánchez, dijo de mane-
ra personal “no tengo ningún plan B, ni 
nada por el estilo, seguiré trabajando, 
como lo he hecho siempre, en favor de 

las familias naucalpenses”,  recordó que 
su trabajo político y social le ha permiti-
do conocer las necesidades y demandas 
de la gente, por lo que siempre ha bus-

cado la manera de ayudar las familias 
naucalpenses, “No soy ningún improvi-
sado, es por eso que sí aspiro a la presi-
dencia municipal de esta localidad”.

Aún no hay ningún acuerdo político en  
Naucalpan, asegura David Parra Sánchez

Ramón Vazquez R.

Política

Legislatura local avala descuentos y condonación en 
predial y agua por parte de gobiernos municipales

TOLUCA, México.- De 
acuerdo con la Ley de Ingresos 
de los Municipios Estado de 

México, aprobada por el Congreso 
mexiquense para este año, el pago 
anual anticipado de predial cuando se 
realice en una sola exhibición dará lugar 
a un descuento de 8, 6 y 4 por ciento 
durante enero, febrero y marzo, respec-
tivamente; además de un estímulo adi-
cional a las y los contribuyentes cumpli-
dos en los últimos dos años de 8 por 
ciento durante enero; 6 por ciento en 

febrero y 2 por ciento en marzo. Para 
ello, la autoridad fiscal podrá consultar 

en los registros que obran en el histórico 
de pagos electrónicos o mediante la 
solicitud de los comprobantes de pago. 
 Como parte de los beneficios 
fiscales para la población mexiquense 
en el pago del predial y del agua, como 
parte del Paquete Fiscal 2024, el 
Congreso mexiquense aprobó que los 
gobiernos municipales puedan otorgar 
condonaciones y descuentos en el pago 
del predial y agua potable, en las regula-
rizaciones por estos servicios, así como 
en el predial para quienes posean 
inmuebles que acrediten el manejo inte-
gral de residuos sólidos urbanos.
 Respecto a los servicios de 
agua potable, se estableció una bonifi-
cación de 8, 6 y 4 por ciento enero, 
febrero y marzo, respectivamente, 
cuando se realice el pago anual anticipa-
do en una sola exhibición, mientras que 
por pago cumplido en los últimos dos 
años el descuento adicional es de 4 por 
ciento durante enero y 2 por ciento 
durante febrero.
 En los casos de suministro de 
agua potable con medidor, la autoridad 
fiscal recibirá el pago anual anticipado 
sobre el promedio anual del ejercicio 
fiscal anterior aplicando las bonificacio-
nes señaladas. No obstante, al finalizar 
el sexto bimestre se determinará el total 
de metros cúbicos consumidos, para lo 
cual, si existiera un mayor número de 
metros cúbicos suministrados que los 
pagados de forma anualizada, se notifi-
cará al contribuyente la diferencia para 
que se realice el pago correspondiente.

Dirigencia estatal del PRI refrenda su compromiso 
por un proceso electoral democrático y legal

TOLUCA, México.- La diri-
gencia estatal del PRI en el 
Estado de México manifestó 
su compromiso con la demo-

cracia en la contienda que permitirá 
la renovación de la Cámara de 
Diputados y los 125 ayuntamientos. 
 La dirigencia del Comité 
Directivo Estatal (CDE), encabezada 
por la presidenta, Ana Lilia Herrera, y 
el secretario general, Alejandro 
Castro, asistieron a la sesión solemne 
del Instituto Electoral del Estado de 
México (IEEM), en la que el PRI dejó 
en claro, a través de su representan-
te, que los enemigos a vencer en esta 
elección son el atraso, la apatía y el 
autoritarismo, dejando en claro que 
postulará las mejores candidaturas 
para ganar las diputaciones y las pre-
sidencias municipales
 En diversas entrevistas en 
el marco de la sesión la presidenta del 
comité, Ana Lilia Herrera, hizo énfa-

sis en que el PRI espera que sea un 
proceso basado en la legalidad, equi-
dad, respeto y civilidad; así mismo 
hizo hincapié en que continúan las 
mesas de diálogo para construir una 
coalición competitiva y ampliarla lo 
más posible en la entidad.
 En tanto, en su interven-

ción, el representante del PRI ante el 
IEEM, Víctor Capilla Mora, sostuvo 
que existe plena confianza en las 
autoridades electorales, “estamos 
convencidos que será una elección 
incluyente que transitará por los cau-
ces democráticos de renovación pací-
fica de poderes”.

 Aseguró que el PRI no sólo 
postulará a las mejores mujeres y hom-
bres para ocupar los cargos que se dis-
putan en el proceso electoral que hoy 
inicia, sino que participará de manera 
activa y fortalecido, con convicciones 
firmes, con la capacidad de transmitir a 
la ciudadanía los valores del partido.

Ramón Vazquez R.

Ramón Vazquez R.
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TOLUCA, México.- El 
Congreso mexiquense apro-
bó 32 mil 294 millones 846 

mil 876 pesos para el Pilar de 
Seguridad en el Estado de México en 
2024, lo cual representa un incremento 
de 3.5 por ciento respecto de 2023; es 
decir mil 141 millones 815 mil 228 
pesos más, pues en 2023 se etiqueta-
ron 31 mil 153 millones 31 mil 648 
pesos.
 Del Presupuesto de Egresos 
2024 aprobado por las diputadas y los 
diputados mexiquenses, cuyo monto 
total es de 377 mil 935 millones 43 mil 
833 pesos, se etiquetaron más de 16 
mil 95 millones 795 mil pesos a 
Asuntos de Orden Público y Seguridad 

Interior, de los cuales más de 14 mil 
712 millones 617 mil pesos se direccio-
nan a la Policía, 310 millones 885 mil 
931 pesos a Protección Civil y Gestión 
Integral del Riego y mil 72 millones 291 

mil 648 pesos a la Coordinación 
Intergubernamental para la Seguridad 
Pública.
 Además, respecto a la distri-
bución que sectorialmente que se reali-

za sobre el presupuesto de egresos, se 
destinaron 31 mil 23 millones 123 mil 
921 pesos, de los cuales se asignarán a 
Seguridad Pública 20 mil 35 millones 
678 mil 901 pesos; a Procuración e 
Impartición de Justicia 9 mil 730 millo-
nes 586 mil 979 pesos y para Protección 
de los Derechos Humanos mil 256 
millones 858 mil 41 pesos.
 Sobre las erogaciones previs-
tas para el Poder Ejecutivo por concepto 
de Gasto Corriente y de Inversión de las 
Dependencias, en su Clasificación 
Administrativa, a la Secretaría de 
Seguridad se le asignaron 18 mil 997 
millones 605 mil 505, que representan 
un incremento de 706 millones 611 
mil 258 pesos con respecto a 2023, 
cuando se designaron 18 mil 290 millo-
nes 994 mil 247 pesos.
 También se incluyen 663 

millones 695 mil 386 pesos para el 
Fondo de Aportaciones para la Seguridad 
Pública de los Estados y del Distrito 
Federal, de los cuales se direcciona el 20 
por ciento a los 125 municipios del 
Estado de México; así como 50 millo-
nes de pesos para fortalecer el equipa-
miento en materia de seguridad pública 
municipal.
 Dentro del presupuesto asig-
nado a la Secretaría de Seguridad, se eti-
quetan 5 mdp para el cuidado de niñas y 
niños que viven con sus madres en los 
Centros de Reinserción Social del Estado 
de México, para otorgar canastas alimen-
tarias y vestido a las niñas, niños y adoles-
centes en reclusión con sus madres; así 
como 400 mil pesos para el acondiciona-
miento de espacios acordes a las necesi-
dades de las mujeres embarazadas en 
cada uno de los centros.

Congreso mexiquense avala incremento  
de presupuesto en seguridad en Edomex

COACALCO, México.-
Aspirantes a cargos de elec-
ción popular por Morena y 

liderazgos del Movimiento de 
Transformación firmaron un Pacto de 
Unidad, con el cual buscan sacar  de la 
presidencia municipal al PRI, el cual 
aseguraron “ha dado malos resultados 
durante la administración de David 
Sánchez Isidoro”.
 Mardonio Rodríguez 
González, Alfonso Díaz y Luis Federico 
Noriega Diosdado, integrantes de la 
Mesa de Unidad, afirmaron que se hizo 

un llamado general a militantes y sim-
patizantes de Morena, para firmar el 
Pacto de civilidad política por “La 
Transformación de Coacalco”.
  Durante una conferencia de 
prensa, a la que asistieron quienes bus-
carán participar en los próximos proce-
sos electorales del.2 de junio, quedó en 
claro que “se debe construir, entre 
ellos, coincidencias a través de condi-
ciones de equidad, igualdad, pluralidad 
y compromiso que derive en un 
Pacto de Unidad”.
 Los integrantes de la mesa 
de unidad aseguraron que se extendió 
una invitación abierta a toda la socie-
dad en general para sumarse y que 

todos quienes simpatizan con la trans-
formación se unan para cerrar filas en 
torno a la elección del próximo 2 de 
junio.
 A esta convocatoria para el 
Pacto de Unidad acudieron aspirantes 
a la presidencia municipal como Luis 
Aguilar Valencia, Miguel Ángel Trejo 
Hernández, Darwin Eslava, Sergio 
Maya, Elfego Granados y Jessica Vega, 
además de algunos aspirantes a las 
diputaciones locales y federales, como 
Osvaldo Cruz, Georgina Mercado, 
Diego Márquez y Víctor Gallardo. 
 El objetivo del pacto de uni-
dad es fortalecer al movimiento en 
Coacalco, para juntos sacar definitiva-
mente al PRIANRD y juntos hacer 
historia trabajando en una marco de 
orden, respeto y armonía entre todos 
los participantes.

Morenistas firman pacto de unidad  
por la Transformación de Coacalco

Ramón Vázquez R.

Ramón Vázquez R.
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NAUCALPAN DE JUÁ-
REZ, México.- “Con el 
propósito de promover los 

derechos laborales, se creó el Fondo 
de Fortalecimiento Familiar entre los 
trabajadores, así como difundir los 
beneficios que dicho instrumento 
tiene en la economía familiar, es por 
ello que seguiremos impulsando la 

cultura del ahorro entre los suteymis-
tas”, destacó Tomás Palomares Parra.
 El líder municipal del SU-
TEYM Sección Naucalpan, señaló 
que cómo cada año sucede, la clase 
trabajadora perteneciente al Sindi-
cato Único de Trabajadores del Es-
tado y sus Municipios (SUTEyM), 
Sección Naucalpan, recibió su Fon-
do de Fortalecimiento Familiar, que 
beneficia a miles de trabajadores 
sindicalizados de esta localidad.

 Palomares Parra, resaltó la 
importancia de promover entre los 
trabajadores sindicalizados la cultu-
ra del ahorro, que gracias a ello les 
ayudará a solventar gastos inespe-
rados en este inicio de año 2024, 
pues este recurso se les entrega en 
tiempo y forma, de acuerdo a lo es-
tipulado.
 “Aprender a ahorrar es im-
portante porque ayuda a crear un 
fondo de emergencia o un colchón 

financiero para poder cubrir gastos 
necesarios en caso de imprevistos y 
administrar las finanzas personales 
para llevar a cabo compras y planes”, 
reiteró el dirigente sindical, ante be-
neficiados, y acompañado de los se-
cretarios de dicha sección sindical.
 Finalmente, Palomares 
Parra destacó la necesidad de fo-
mentar y desarrollar una mayor cul-

tura de ahorro, teniendo en cuenta 
que el mismo, no solamente sirve 
para alcanzar metas y contar con 
un capital de inversión a largo pla-
zo, sino que, «también es nece-
sario para crear un fondo y cubrir 
cualquier tipo de emergencia como 
pudiera ser una enfermedad o uti-
lizar el ahorro en beneficio fami-
liar», abundó.

Resalta Tomás Palomares la importancia de  
promover cultura del ahorro entre trabajadores

Líderes sociales de Naucalpan aseguran 
que será David Parra o Angélica Moya el próximo 

candidato a alcalde o alcaldesa de la localidad
Ramón Vázquez R.

Liderazgos de Tlalnepantla reconocen a Jonás Sandoval como 
la figura política ideal para la candidatura municipal de Morena

NAUCALPAN DE JUÁ-
REZ, México. - “A unas 
semanas de las definiciones 

entre el PRI y el PAN, tanto Angélica 
Moya Marín como David Parra Sán-
chez, cuentan con el respaldo ciudada-
no para la alcaldía, pero finalmente esta 
determinación, es decir, la candidatura, 
llegará en tiempo y forma, pues los dos 
personajes tienen los méritos para ello”, 
coincidieron líderes sociales y empre-
sariales de Naucalpan.
 Luego de que iniciaran los 
procesos electorales del 2024, todo 
parece indicar que la carrera para la 
Presidencia Municipal de esta loca-
lidad, sólo se definirá de entre el di-
putado priista, David Parra Sánchez 
y la panista, Angélica Moya Marín, 
quien aspira a su reelección, ambos 
con amplias posibilidades de ganar la 
elección, pues, aseguraron MORENA 
no tendrá oportunidad alguna por los 

malos antecedentes que dejó en la 
municipalidad.
 Señalaron que por un lado 
el diputado David Parra, siempre ha 
estado al pendiente de las demandas 
de los naucalpenses, desde cualquier 
trinchera “Es un hombre querido y 
respetado por todos los sectores de la 
sociedad y eso lo ubica en la antesala 
de la presidencia municipal”.
 Mientras que actores polí-
ticos de MORENA se pelean y des-
califican por alcanzar la candidatura 
a la alcaldía, desconocen las necesi-
dades de un municipio de la impor-
tancia como lo es el de Naucalpan, 
“los morenistas, no tienen oportu-
nidad alguna para volver a gobernar 
a Naucalpan, toda vez que no nece-
sitamos ni queremos aprendices de 
política y que fueron partícipes del 
desastre financiero que no olvida-
remos, es así que sólo entre Moya 
Marín y Parra Sánchez, será la defi-
nición final y esperamos que sea por 
consenso ciudadano”.

Ramón Vázquez R.

TLALNEPANTLA DE BAZ, Méxi-
co.- A unas semanas de que se elija 
a la persona que encabezará la can-
didatura de Morena a la presidencia 
municipal en Tlalnepantla, lideraz-
gos vecinales y empresarios de la 
localidad, aseguran que Jonás San-
doval, es la respuesta para transfor-
mar y dar un cambio verdadero en 
este municipio, en el próximo pro-
ceso electoral de este 2024.
 Y es que aseguran que el 
líder social y reconocido empresa-
rio tlalnepantlense, Jonás Sandoval, 
es una persona que ha mostrado 
su compromiso por sacar adelante 
a este municipio, y ganar la can-
didatura, por lo que aseguraron lo 
respaldan para que sea el próximo 
candidato de Morena para la elec-
ción de Presidente municipal en 
Tlalnepantla.
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VALLE DE MÉXICO.- 
“Con gran ánimo, en el 
Partido Acción Nacional, 

iniciamos este 2024, lis-
tos para enfrentar este año elec-
toral en el que al PAN le va a ir 
muy bien”, destacó el presidente 
de la comisión política del Comité 
Directivo Estatal del PAN, Enrique 
Vargas del Villar.
 Vargas Del Villar, aseguró 
que las mediciones para el Frente 
son muy buenas, en las cuales se 
refleja que la ciudadanía quiere con-
tinuidad de buenos gobiernos, cre-
cimiento y seguridad, pues quieren 
seguir por la senda del crecimiento, 
seguridad y continuidad de buenos 
gobiernos.
 Luego de acudir a la sesión 
Solemne de Inicio del Proceso Elec-
toral para la Elección de Diputacio-

nes Locales y Ayuntamientos 2024, 
en el Instituto Electoral del Estado 
de México (IEEM), Vargas del Villar, 
dijo que en próximos días habrá una 
mesa política que permitirá llegar a 
buenos acuerdos para el Frente por 
el Estado de México.
 “Confió, que el PRD se 
sumará, y así como en lo Federal 
vamos juntos, en el Estado de Mé-
xico seguramente será así, y por eso 
seguiremos platicando en lo Local 
para hacer un frente fuerte y ganar 
más Municipios y Distritos que en 
la elección del 2021», finalizó Enri-
que Vargas.

Enrique Vargas asegura que el PAN  
ya está listo para la elección del 2024

Celebra el SMSEM a  
hijos de sindicalizados 

por el Día de Reyes

VALLE DE MÉXICO.-  La 
dirigencia que encabeza 
Marco Aurelio Carbajal Ley-

va, Secretario General del SMSEM, 
organizó jornadas de diversión se 
vivieron para niños y niñas hijos de 
sindicalizados.
 El Sindicato de Maestros 
al Servicio del Estado de México 
(SMSEM) organizó las celebracio-
nes regionales del Día de Reyes a lo 
largo y ancho del estado, donde do-
centes y sus familias participaron en 
diversas actividades que fomentaron 
la convivencia, unidad y el espíritu 
festivo.
 Entre las opciones para 
disfrutar en familia, se organizó vi-
sitas a zoológicos, acuarios Inbursa 
y Michin, llevando a los asistentes 

a explorar la maravilla del reino ani-
mal. Funciones de cine y circo delei-
taron a grandes y pequeños, suman-
do risas y asombro a la festividad.
 El arte escénico también 
tuvo su espacio, con la presentación 
de obras de teatro que hicieron las 
delicias de los presentes. Además, 
las ferias de inflables fueron un éxi-
to entre los más pequeños, que se 
divirtieron saltando y explorando en 
estos espacios recreativos.
 La generosidad y la sor-
presa se hicieron presentes con la 
entrega de obsequios y rifas de re-
galos sorpresa, llevando sonrisas a 
muchos rostros.
La realización, ya tradicional, de 
estas actividades, es un reflejo del 
compromiso de la organización que 
dirige Carbajal Leyva con el bienes-
tar y el desarrollo integral de sus afi-
liados.

Encabeza Marco Aurelio Carbajal entrega de 20 
millones de pesos en préstamos para vivienda

TOLUCA, México.- El Se-
cretario General del SMSEM, 
Marco Aurelio Carbajal Leyva,  

encabezó la décima edición de présta-
mos del Fondo de Apoyo a la Vivienda 
(FOAVI-SMSEM), en la que se entregó 
una suma de más de 20 millones de 
pesos, distribuidos entre 74 profesoras 
y profesores afiliados a la organización.
 En el auditorio “Forjadores de 
la Unidad Sindical” los maestras y maes-
tros de diversos puntos de la entidad 

dieron un gran paso hacia la cristaliza-
ción del sueño de contar con un hogar 
propio para su familia, al recibir un crédi-
to para vivienda, producto de la gestión 
del Sindicato de Maestros al Servicio del 
Estado de México (SMSEM) ante el 
Gobierno Estatal.
 En total fueron 70 créditos 
que serán destinados a la autoconstruc-
ción, tres más para pago de gravamen 
y uno para enganche, mismos que, de 
acuerdo con Carbajal Leyva, ayudarán a 
la consolidación de un hogar, contribu-
yendo con el bienestar de las familias de 
los maestros mexiquenses.

 Durante la emotiva ceremo-
nia de entrega, el Secretario General del 
SMSEM refrendó el compromiso de 
cerrar su administración con el mismo 
compromiso con el que la inició, bus-
cando mejoras económicas y laborales 
para los casi 110 mil profesionales de la 
educación que conforman la membresía 
de la organización.
 El FOAVI-SMSEM es un 
programa que funciona como fondo 
revolvente y que otorga préstamos a 
los afiliados a la organización, libres de 
intereses y que son cubiertos a través de 
descuentos quincenales vía nómina.

Ramon Vázquez R.

Jessica Gervacio Gervacio

Ramón Vázquez R.
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TLALNEPANTLA, Méxi-
co.- Luego de que líderes 
sociales de la Zona Oriente 
de este municipio y parte de 

Ecatepec, se pronunciaron porque 

sea un oriundo de esta región quien 
los represente por el Distrito 37 de 
la Legislatura local, Jorge Márquez, 
aseguró que participará en el proceso 
electoral del 2024, con el firme com-
promiso de trabajar para el bienestar 
social de la comunidad.
 Al agradecer la presencia 

de casi un centenar de luchadores 
sociales como Dominga Hernández 
de Tepeolulco, Esperanza Camargo 
de la Jiménez Cantú, Catalina San-
tos Cerón de la San Pedro Xalostoc, 
Blanca Estela del Río de San Andrés 
de la Cañada, el también ex regidor 
y actual funcionario públicos, fue cla-
ro al señalar que su apoyo y respaldo 
lo anima y motiva a buscar un cargo 
de elección popular.
 Lo anterior, durante una 
reunión organizada en su honor con 
motivo de su cumpleaños, donde 
Jorge Márquez, señaló que su tra-
yectoria política lo ha enseñado a 
servir desinteresadamente a sus se-
mejantes y conocer las demandas 

sociales de la ciudadanía, además de 
saber la problemática que viven día a 
día sus vecinos.
 El líder de la Unión de 
comerciantes de la Zona Oriente, 
Alejandro Del Carmen, así como los 
dirigentes Sergio Martínez Jiménez 
de colonia Jiménez Cantú, Saturni-
no Blas de la colonia La Teja, Irma 
Elizalde de la Laguna y Alejandro 
Hernández de la Lázaro Cárdenas, 

entre otros, coincidieron en señalar 
que Jorge Márquez Vázquez, sería un  
buen prospecto para buscar un cargo 
de elección popular y le refrendaron 
su apoyo para que él , que conoce la 
problemática de esta región sea su    
represente para un cargo de elección 
popular ya que sería muy competiti-
vo, “porque le reconocemos su lucha 
social y de servicio para ayudar a la 
gente de la Zona Oriente”.

Jessica Gervacio Gervacio

NAUCALPAN DE JUÁREZ, Méxi-
co.- “Es necesario poner un alto a Mo-
rena, a su 4T y a la destrucción de ins-
tituciones, que han afectado a millones 
de familias en este país, es por ello que 
en este 2024, año de elecciones, no 
bajemos la guardia para cerrar el paso a 
más ocurrencias”, señaló tajantemente 
el diputado naucalpense David Parra 
Sánchez.
 Ante líderes sociales y diver-
sos sectores de la sociedad naucalpen-
se, David Parra lanzó un exhorto a se-

guir luchando por sus ideales, “terminó 
un año 2023, lleno de logros, expe-
riencias y resultados, gracias por ha-
cerlo juntos. Trabajemos todos los días 
pensando en sus necesidades y este 
nuevo año 2024, traeremos noveda-
des y soluciones para seguir haciendo 
tu vida más sencilla”.
 En Entrevista, Parra Sán-
chez, reiteró que “hoy está en juego 
nuestro futuro y el de nuestras fami-
lias, el priismo le va a cerrar el paso a la 
Cuarta Transformación para recuperar 
a México para que no se le siga destru-
yendo”.
 El legislador mexiquense 
dijo que “este país está despedazado 
por los de cuarta, que acabaron con el 
seguro popular, las escuelas de tiempo 
completo y el tratamiento para los ni-
ños; han acabado con todo lo bueno 
que construyó el PRI en materia de 
política social y de salud”.
 Finalmente, el diputado 
dijo que “los naucalpenses no olvi-
dan el tremendo saqueo de la ante-
rior administración morenista de 4 
mil 700 millones de pesos en perjui-
cio de la ciudadanía, que aún siguen 
esperando justicia y reparación del 
daño”, concluyó.

Llama David Parra a poner un alto  
a la 4T y a MORENA este 2024

Jessica Gervacio G.

Buscará Jorge Márquez ser Diputado  
Local por el Distrito 37 de Tlalnepantla

 Por Alfonso Malpica

En la sociedad tan efí-
mera y cambiante en la 
que nos ha tocado vi-

vir, uno de los retos de mayor 
calado es preservar nuestra 
integridad en lo público y lo 
privado, es decir, ser dignos 
de confianza para la comuni-

dad y también un ejemplo a nuestros hijos e hijas.
 Y con esto me refiero precisamente a la fa-
cilidad con la cual se puede acabar con la reputación 
de cualquier persona. Justo uno de los fenómenos 
asociados con el uso de las tecnologías y el internet 
es la llamada “cultura woke”, la cual consiste en lan-
zar mentiras desde la impunidad que provee el ano-
nimato de las redes sociales, con el único objetivo de 
dañar a quien es sujeto del ataque, sin embargo, este 
hostigamiento no se queda en la esfera virtual del in-
dividuo sino que trasciende a su vida real.
 Cualquiera que tenga acceso a la red puede 
acusar a alguien falsamente y es sumamente fácil que 
se tome por cierto y adquiera un tinte de veracidad 
por aquello de que “una mentira repetida 1000 veces 
se convierte en realidad”, hasta el punto de que las 
víctimas injuriadas por este medio tengan que verse 
dando explicaciones por las acusaciones realizadas en 
las redes que nada tienen que ver con la realidad, pero 
que han colocado sobre ellas la sombra de la duda y 
con ello atentando contra su imagen y la confiabilidad 
de esas personas.
 Hay que tener bien claro que este tipo de 
actuaciones son violencia en el ámbito cibernético y 
cualquiera de nosotros somos víctimas potenciales. 
Este tipo de agresión tiene su punto más álgido en 
la difusión ilícita de imágenes íntimas, es decir, en la 
práctica de compartir contenido audiovisual de ca-
rácter sexual sin el consentimiento de una persona, 
contra lo cual en México ya se ha dotado de diversas 

reformas legales de las cuales la más conocida es la 
denominada “Ley Olimpia” promovida justamente 
por una sobreviviente de esta forma de violencia a 
quien tuve la oportunidad de conocer recientemente.
 Por supuesto, no es menor el daño que se 
hace cuando esos ataques van específicamente di-
rigidos a destrozar la vida personal y familiar de las 
víctimas. Presentar a alguien como una mala persona 
frente a su gente más allegada, calumniando su com-
portamiento y emitiendo falsedades además de ser 
constitutivo de delito es un acto cruel y violento.
 Querer hacer creer a los niños y niñas que 
sus padres o madres son delincuentes o agresores es 
muy nocivo, especialmente para esos hijos e hijas que 
ven socavada la más inquebrantable de sus verdades 
que es que sus progenitores los aman como buenas 
personas que son.
 Por todo ello, creo que es muy importante 
que la sociedad y todos nosotros como integrantes 
de ella tengamos especial cuidado en evitar este tipo 
de actuaciones y en ser implacables en denunciar y 
señalar a quien falsa e injustamente acusa a otro sólo 
para sacar un provecho personal, dañando incluso a 
los más inocentes que son nuestros niños y niñas.
 Intentemos todos y todas, desde nuestro 
ámbito cotidiano, convertirnos en auténticos muros 
de contención contra quienes creen que todo se vale 
desde identidades virtuales o escondidos tras nom-
bres colectivos que se convierten en instrumentos 
de azote, tanto para grandes como para chicos, con 
mentiras.
 Para ello, se vuelve indispensable recobrar 
a este mundo urgido de decencia, los valores de la 
honestidad, rectitud, dignidad, probidad y honorabi-
lidad decisiones de conducta que no pasan de moda 
en una educación eficaz, finalmente no son las tecno-
logías las que están pervirtiendo a nuestra sociedad 
sino la conducta de las personas en ese ámbito que 
afortunadamente están adquiriendo consecuencias 
jurídicas inmediatas.

A favor de la decencia….
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Contreras como la alcaldesa mejor evaluada del Edoméx
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*** La presidenta munici-
pal de Huixquilucan obtu-
vo la calificación más alta 

entre sus homólogos del Estado de 
México en el rubro de desempeño, 
colocándola en el primer lugar a ni-
vel estatal en enero de 2024, con 
lo que se suma una nueva encues-
ta que la coloca a la punta a nivel 
estatal.
HUIXQUILUCAN DE DEGOLLA-
DO, México.- Con una calificación de 
7.63 en el rubro de desempeño, en la 

escala del 0 al 10, la más alta de sus 
homólogos a nivel estatal, la presiden-
ta municipal de Huixquilucan, Romina 
Contreras Carrasco, se coloca como la 
alcaldesa mejor evaluada del Estado de 
México, de acuerdo con la encuesta 
más reciente de la empresa Rubrum.
 Producto del trabajo 24/7 
que el Gobierno de Huixquilucan reali-
za en temas como seguridad, desarrollo 
económico, deporte, educación, salud 
e infraestructura, la alcaldesa encabeza 
una nueva encuesta a nivel estatal.
 La alcaldesa Romina Contre-
ras ha dado un gran impulso a diversas 
áreas de su administración, lo que le ha 

permitido que la ciudadanía reconozca 
su trabajo.
 Al acudir a la entrega de la 
repavimentación con concreto asfál-
tico de la calle Primavera y donde se 
invirtieron más de 4 millones 570 mil 
pesos, con el objetivo de modernizar 
una superficie de 5 mil 823.49 me-
tros cuadrados, la edil señaló “estamos 
felices de poder hacer entrega de esta 
obra. En este gobierno, más allá de las 
palabras, están los hechos, ésta es una 
solicitud que nos hicieron en el Huix-
quilucan Contigo 24/7 y saben que 
mi compromiso está en San Jacinto, en 
donde más allá de lo que yo les diga o 
no les diga, ahí están las obras, el De-
portivo, el Centro de Desarrollo Comu-
nitario y la calle Primavera que, desde 
hace 30 años, no se le hacía nada y, 
sin duda, se nota el cambio y esta calle 
hará que todas sus viviendas tengan 
mayor plusvalía ”.
 Romina Contreras, cortó el 
listón inaugural de la calle Lomas del 
Quinte, en San Juan Yautepec, en don-
de se rehabilitó con concreto hidráulico 
una superficie de mil 162.89 metros 
cuadrados, con una inversión cercana a 
2 millones 112 mil pesos.

 Romina Contreras destacó 
que seguirá impulsando el desarrollo 
de infraestructura de calidad para que 
Huixquilucan continúe posicionándose 
en los primeros lugares y como un refe-
rente a nivel estatal y nacional.
 Por su parte la directora ge-
neral de Infraestructura y Edificación 

de Huixquilucan, Jessica Nabil Castillo 
Martínez, informó que, en ambas ca-
lles, se mejoraron las bases del concre-
to para dar mayor estabilidad y dura-
bilidad a estas vialidades, la reparación 
de descargas y tomas domiciliarias, la 
construcción de banquetas y topes, así 
como el balizamiento.

Ramón Vázquez R.

NAUCALPAN DE JUÁ-
REZ, México.- En la 89ª. 
Sesión Ordinaria de Cabildo, 

con los votos en contra de las regidoras 
morenistas, se aprobó por mayoría que 
la Dirección Comercial de OAPAS man-
tenga dicha hasta el 31 de diciembre 
de 2024 la Campaña de Incorporación 
de Tomas en el Padrón en localidades 
susceptibles de regularización, ahora 
con un atractivo costo de 4 mil 050 
pesos, aplicable a usuarios domésticos 
que contribuyan bajo las modalidades 
de cuota fija y servicio medido en cuyo 
caso se incrementará el precio única-
mente la adquisición y registro del apa-
rato medidor.
 La campaña aplicable en los 
derechos por la prestación de los servi-
cios de suministro de agua potable, dre-
naje y alcantarillado, siempre y cuando 
no sea inferior a las tarifas mínimas es-
tablecidas en los ordenamientos legales 
correspondientes.
 La misma, no beneficiará 
a quienes paguen derechos por con-

cepto de operación, mantenimien-
to y reposición de la red y sólo para 
usuarios domésticos que acrediten 
fehacientemente contar con el o los 
servicios conectados a la red principal 
de distribución.
 Con el costo único referido se 
contempla también la apertura de cuen-
ta y condonación del pago de la contri-
bución correspondiente a los derechos 
de agua potable, drenaje, alcantarillado y 
saneamiento, así como de los accesorios 
legales causados, por los ejercicios fisca-
les 2022 y años anteriores.

 Germán González García, 
director de Comercialización, explicó 
que en el organismo se implementa 
políticas públicas y acciones de regu-
lación para apoyar la economía de los 
naucalpenses.
 Aclaró que se han sostenido 
varias reuniones con vecinos de diversas 
zonas irregulares, quienes manifiestan 
su conformidad por incorporarse al pa-
drón de usuarios de OAPAS, solicitando 
un costo accesible a sus posibilidades, de 
ahí, dijo, que se haya decidido que fuera 
de 4,050 pesos. 

Ramón Vázquez R.

Cabildo de Atizapán de Zaragoza  
otorgará estímulos fiscales en pago predial

ATIZAPÁN DE ZARAGO-
ZA, México.- El Cabildo de 
Atizapán de Zaragoza, enca-

bezado por el Alcalde Pedro Rodríguez 
Villegas, autorizó que la Tesorería Mu-
nicipal otorgue estímulos fiscales con-
sistentes en una condonación de hasta 
el 50% en multas y hasta el 50% de 
subsidio en recargos para los ejercicios 
2023 y anteriores, en favor de personas 
físicas y personas jurídico colectivas o 
morales que sean propietarios o posee-
dores de inmuebles y/o contribuyentes 
sujetos al pago de impuesto predial que 
se presenten de manera espontánea a 
regularizar sus adeudos.
 En este mismo tema, tam-
bién se contempló el 50% en multas 
a los contribuyentes que se encuentren 
notificados o requeridos por la autoridad 
fiscal.
 Por otra parte, y a solicitud de 
Jaime Alejandro Vences Mejía, Director 
General y Secretario Técnico del Con-
sejo Directivo de los Servicios de Agua 
Potable, Alcantarillado y Saneamiento 
de Atizapán de Zaragoza (SAPASA), 
las y los miembros del Ayuntamiento 
autorizaron la ampliación a la campaña 
de regularización en apoyo a la econo-
mía de las familias atizapenses para el 
cumplimiento de obligaciones fiscales 

del 1º de enero al 31 de julio de 2024, 
atendiendo a las reglas de operación.
 De igual forma, se autorizó 
eximir del pago del registro de medidor 
de diámetro de media pulgada en un 
100% en uso doméstico popular, y en 
un 50% en uso doméstico residencial 
y residencial alta, durante el periodo 
comprendido del 1º  de enero al 31 de 
julio del 2024, de acuerdo a las reglas 
de operación, en favor de todos aquellos 
usuarios que se presenten de forma es-
pontánea a regularizar sus adeudos por 
concepto de derechos por la prestación 
de servicios de suministro de agua pota-
ble, drenaje y alcantarillado, ante el orga-
nismo público descentralizado SAPASA.
 Otro punto relevante, fue 
la designación oficial del presente año 
como “Atizapán de Zaragoza 2024, 
150 años de Vida Municipal”, propuesta 
por el Cronista Municipal, Arturo Trueba 
Urban.
 En este punto, los Ediles coin-
cidieron en que es un momento propicio 
para dar a conocer la riqueza cultural, ar-
quitectónica y social que ha acumulado 
a lo largo del tiempo la “Tierra de Aguas 
Blancas”.
 Sobre ello, el Cronista Muni-
cipal, destacó que 15 décadas de histo-
ria servirán para mirar al pasado y partir 
hacia adelante, para planear el tipo de 
municipio que tanto autoridades como 
sociedad desean en un futuro.

Narciso Rodriguez

Cabildo Naucalpense aprueba ampliación de campaña de 
incorporación de tomas de agua en el padrón de usuarios
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NAUCALPAN DE JUÁREZ, Mé-
xico.- El gobierno de Naucalpan y 
el Organismo de Agua Municipal, 
invitan a la ciudadanía a aprove-
char los descuentos que OAPAS 

les ofrece durante enero, febrero 
y marzo del 8, 6 y 4 por ciento, 
respectivamente, en el pago antici-
pado en derechos de agua potable, 
drenaje, alcantarillado y recepción 

de los caudales de aguas residuales 
para su tratamiento, lo que les per-
mite importantes ahorros en este 
inicio de año.
 Asimismo, el organismo 

contempla rebajas del 4% en ene-
ro y 2% en febrero para usuarios 
cumplidos en los ejercicios de los 
dos años anteriores, con lo que el 
gobierno de la alcaldesa Angélica 
Moya apoya la economía de las 
familias del municipio, además de 
que ello refleja la confianza de los 
usuarios en esta administración.
 Los interesados pueden 
acudir a efectuar sus pagos a las 
oficinas centrales de Organismo 
Público Descentralizado para la 
Prestación de los Servicios de Agua 
Potable, Alcantarillado y Sanea-
miento, en San Luis Tlatilco 19, 
Parque Industrial, en donde tam-
bién pueden encontrar una caja 
habilitada para el pago del predial.
 De igual manera, lo 
pueden hacer en cualquiera de 
sus otras seis subgerencias ubi-
cadas en el Centro Cívico de 
Ciudad Satélite, Echegaray, San 

Mateo, San Esteban, Tecama-
chalco y Lomas Verdes en un 
horario de 8:00 a 17:00 horas 
de lunes a viernes y de 9:00 a 
13:00 horas el día sábado.
 Otra opción para efectuar 
el pago que puede ser en efectivo, 
con tarjetas de crédito o débito, 
son los módulos instalados en el 
Teatro Bicentenario, donde podrán 
realizarse los pagos. Para conocer 
la ubicación de las receptorías pue-
den consultar en www.oapasnau-
calpan.gob.mx.
 Cabe recordar que tam-
bién aplicará descuentos del 34% 
en favor de pensionados, jubilados, 
huérfanos menores de 18 años, 
personas con discapacidad, adultos 
mayores, viudas o viudos, madres 
solteras sin ingresos fijos, personas 
que cuente con amnistía estatal 
y/o aquellas cuya percepción diaria 
no rebase los tres salarios mínimos.

Llama gobierno de Naucalpan a aprovechar  
descuentos en pago anticipado en derecho de agua

TLALNEPANTLA DE 
BAZ, México.- Para garan-
tizar a los tlalnepantlenses el 

acceso a los servicios de salud, el Sis-
tema Municipal DIF de Tlalnepantla, 
que preside Mary Gómez, informa 

que la atención en todos los consul-
torios médicos y odontológicos se 
lleva a cabo de manera regular, en un 
horario de las 8:00 a las 14:00 horas, 
extendiéndose hasta las 20:00 horas 
en la Clínica Santa Mónica. 
 Cabe recordar que el DIF 
Tlalnepantla se distingue por ofre-
cer tanto atención médica general 

como diversas especialidades, todo 
ello con cuotas accesibles y una 
atención profesional.
 El área médica del DIF 
Tlalnepantla también cuenta con el 
servicio de odontología, psicología, 
optometría, laboratorio, enferme-
ría, así como atención especializada 
para personas con discapacidad y 
adultos mayores, entre otras espe-
cialidades.
 Además, esta institución 
continúa realizando gratuitamente 

pruebas rápidas para la detección 
de Covid 19 con un límite de mues-
tras por día, en un horario de lunes a 

viernes de 9:00 a 12:00 horas, tan-
to en el DIF Santa Mónica como en 
el Subsistema Cristina Pacheco. 
 Las mascotas de las fami-
lias tlalnepantlenses también cuen-
tan con atención veterinaria, servi-
cios que ya se regularizaron en sus 
horarios de atención en la Clínica 
“Huellitas” ubicada en El Rosario, 
así como la que se ubica en el Par-
que Cri-Cri en Zona Oriente. 
 Para mayor información 
sobre los servicios médicos, los in-
teresados pueden acudir a las ins-
talaciones del DIF central, ubicadas 
en Santa Mónica, o solicitar mayor 
información en el número telefóni-
co 55 5361 2115.

Invita Mary Gómez a ciudadanos  
a aprovechar servicios  

médicos el DIF Tlalnepantla
Narciso Rodríguez
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HUIXQUILUCAN DE DE-
GOLLADO, México.- Los 
resultados de la más reciente 

encuesta de la empresa Demoscopia 
Digital, ubican a la presidenta municipal 
de Huixquilucan, Romina Contreras Ca-
rrasco, en el primer lugar a nivel Estado 
de México, con una calificación de 69.1 

por ciento, con lo que suma 24 meses 
consecutivos como la alcaldesa mejor 
evaluada del Estado de México.
 Efectivamente, de acuerdo 
con la empresa Demoscopia Digital, la 
presidenta municipal de Huixquilucan, 
Romina Contreras Carrasco, ratifica su 
liderazgo con la aprobación ciudadana 
que ha tenido desde el inicio de su ges-
tión, como resultado de las acciones que 

realiza en rubros como seguridad, pres-
tación de servicios públicos, desarrollo 
social y educación, entre otros.
 En el Ranking Nacional de 
Aprobación de Alcaldes, correspondien-
te al mes de diciembre de esta empresa, 
Romina Contreras obtuvo una califi-
cación de 69.1 por ciento; cifra que la 
posiciona en primer lugar entre sus ho-
mólogos del Estado de México y tam-
bién la coloca en el segundo lugar a nivel 
nacional entre los 210 alcaldes de todo 
el país, incluidos en esta encuesta.
 Esta evaluación se realizó 
con rigor científico y estadístico, aplica-
da a usuarios de WhatsApp y dirigida a 
mujeres y hombres mayores de 18 años 
de todos los niveles socioeconómicos, y 
cuenta con un margen de error de +/- 
3.8 por ciento.
 Luego de darse a conocer es-
tos resultados, Romina Contreras agra-
deció la confianza y el respaldo que han 
mostrado los huixquiluquenses desde 
el inicio de su administración y destacó 
que continuará el trabajo 24/7 para im-
plementar programas y estrategias que 
han permitido atender las necesidades e 
impulsar el desarrollo de la población.

 Entre ellos, destacó “Huix-
quilucan Contigo 24/7”, “Acción por 
la Educación” y los más de 7 mil ope-
rativos anuales que se llevan a cabo en 
el territorio, además de la consolidación 
del Complejo Rosa Mística, como el sis-
tema de salud municipal más grande del 
país, la entrega de monederos electró-
nicos y de apoyos alimentarios, y becas 
educativas, entre otros.

 “Sumamos 24 meses conse-
cutivos como el municipio mejor eva-
luado del Estado de México, lo cual es el 
reflejo de un trabajo 24/7 y, sobre todo, 
cercano a la ciudadanía que todos los 
servidores públicos municipales hemos 
impulsado desde el primer día de gobier-
no. Agradezco a los huixquiluquenses su 
confianza y les reitero nuestro compro-
miso para seguir avanzando”, señaló.  

Refrenda Romina Contreras liderazgo  
como la mejor alcaldesas del Edoméx

Ramon Vázquez R.

Inicia Romina Contreras entrega de 
“cuartos adicionales” para familias  

con vivienda en situación vulnerable

HUIXQUILUCAN DE DE-
GOLLADO, México.- La 
presidenta municipal, Romina 

Contreras Carrasco, entregó los prime-
ros cinco cuartos adicionales de 87 que 
contempla el proyecto, a familias de San 
Bartolomé Coatepec que viven en una 
situación vulnerable, con el objetivo de 
brindar un patrimonio de calidad para 
sus integrantes y contribuir a su desarro-
llo integral.
 Durante el tercer recorrido 
que se hace con el programa Huixqui-
lucan Contigo 24/7, en la comunidad 
de San Bartolito, la alcaldesa dijo “es la 
tercera vez que venimos a San Barto-
lito, ya dimos tres vueltas al municipio 
y estamos trabajando de la mano con 
nuestro delegado, autoridades auxilia-
re. El día de hoy está todo el gabinete, 
estamos atentos a cualquier petición, 
queja o sugerencia, se pueden acercar 
con nosotros, estamos trabajando aquí 
en la comunidad, escuchando todas las 
voces y viendo en medida de nuestras 
posibilidades el resolver, que es nuestro 

objetivo principal”.
 Durante la entrega del cuar-
to cocina y cuarto dormitorio a Juana y 
Angélica Ibáñez Moreno, la presidenta 
municipal, aseguró que continuará tra-
bajando por quienes más lo necesitan, al 
llevar a cabo acciones como la construc-
ción de habitaciones adicionales que ga-
rantizan a los beneficiarios el derecho a 
tener una vivienda digna y así propiciar 
un ambiente seguro, saludable y ameno 
para las niñas y niños de Huixquilucan.
 De igual forma, Catalino 
Rodríguez Bravo, fue beneficiado por 
el programa “Cuartos Adicionales”, en 
donde seis de sus familiares mejorarán 
su calidad de vida, al tener un mejor 
espacio para sus actividades diarias y 
atender todas las necesidades que se 
presenten.
 En este recorrido a pie, que 
se realiza semanalmente para escuchar 
y atender las peticiones de la población, 
Romina Contreras, entregó apoyos fun-
cionales como bastones y sillas de rue-
das a adultos mayores, con la finalidad 
de contribuir a su autosuficiencia con 
herramientas que les ayuden a su cami-
nar y a una vida independiente.

Encabeza Pedro Rodríguez Villegas  
primer “miércoles ciudadano” del 2024

ATIZAPÁN DE ZARAGOZA, 
México.- El presidente muni-
cipal Pedro Rodríguez Villegas, 

atendió a 197 ciudadanas y ciudadanos 
atizapenses que se dieron cita en el Pa-
lacio Municipal para celebrar el primer 
Miércoles Ciudadano de este año.
 La Oficina de Presidencia fue 
el área del Gobierno que más peticiones 
atendió, sumando un total de 34 ciu-
dadanos que visitaron directamente al 
Alcalde, otras áreas que destacaron por 
el número de visitas recibidas fueron la 
Dirección Jurídica y Consultiva, con 30; 
SAPASA, 28; Servicios Públicos, 23; y 
Obras Públicas, 16.
  “Es un programa muy im-
portante, porque es estar cerca de los 
directores y del Presidente (Municipal) 
personalmente, quien ve todas nuestras 
necesidades.
  “Recomiendo a los vecinos 
que vengan porque es donde se dan 
soluciones, aquí ven directamente a los 
directores y les piden la atención y se las 
dan. Yo les diría que si quieren avanzar 

y solucionar sus necesidades en materia 
de pavimentación, alumbrado público, 
seguridad pública, se acerquen al Miér-
coles Ciudadano”, comentó Guadalupe 
Ruiz Estrella, vecina de la Colonia Prime-
ro de Septiembre.
 Con esta opinión coincidió 
José Antonio López Hernández, vecino 
de la Colonia Los Olivos.
  “Me parece bastante pro-
ductivo escuchar las opiniones de la 
gente. Esto ayuda mucho y es una 
manera muy fácil de acercarse. Cuando 
uno, normalmente viene, los encuentra 
ocupados (a los directores). Yo les re-

comendaría que vinieran aquí, al Palacio 
Municipal, los atienden muy bien, les 
ayudan a resolver sus problemas de una 
manera más práctica”, mencionó.
 De acuerdo con datos de la 
Subdirección de Innovación del Gobier-
no municipal, en el año 2023 fueron 
atendidas 3,956 personas en 14 sesio-
nes de Miércoles Ciudadano.
 Y fue el área de Presidencia 
la que más peticiones atendió, con 
841, seguida de SAPASA, con 585; 
Dirección Jurídica y Consultiva, con 
466; Obras Públicas, 352; y Servicios 
Públicos, 329.

Angélica Barrientos

Angélica Barrientos
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Se mantiene Mariela Gutiérrez entre las 10  
mejores presidentas municipales de México

TECÁMAC, México.- La 
empresa Demoscopía Di-
gital hizo pública su última 
evaluación del año que cul-

minó, denominada, “Ranking Nacional 
de Aprobación de Alcaldes y Alcaldesas 
Diciembre 2023”, en la que Mariela 

Gutiérrez Escalante de Tecámac obtie-
ne un nivel de aprobación de 61.8 por 
ciento, con lo que se ubica entre las 10 
primeras a nivel nacional.
 El análisis de Demoscopia, 
evalúa el trabajo de los ediles en mate-
ria de obras públicas, seguridad públi-
ca, desarrollo económico, salud medio 
ambiente entre otros temas.
 En su página la empresa ad-

vierte que la “encuesta (es) realizada 
con rigor científico y estadístico, au-
toadministrada y aplicada con formu-
larios directos al usuario de WhatsApp 
Messenger a través de una plataforma 
profesional multiagente. Realizada a 
hombres y mujeres, mayores de 18 
años de todos los niveles socioeconó-
micos y de todas las regiones que con-
forman el municipio”.
 Advierte en su sitio web ht-
tps://demoscopiadigital.com/ que 
“Se levantó una muestra representati-
va con 1000 ciudadanos en el muni-
cipio. asumiendo muestreo aleatorio 
simple con población infinita, el mar-
gen de error se ubica en el +/- 3.8% 
bajo supuesto de varianza máxima y se 
determina en un + 95% de confianza”.
 La encuesta fue levantada 
desde hace varias semanas y sigue 
abierta para los tecamaquenses, y en la 
que la pregunta inicial es ¿Usted aprue-
ba la administración de la presidenta 
municipal de Tecámac, Mariela Gutié-
rrez?
 En el Ranking Nacional de 
Alcaldes y Alcaldesas, que evaluó a 
210 de todo el país, Gutiérrez Escalan-
te, comparte lugar con Geraldine Pon-

ce de Tepic, Nayarit; Romina Contreras 
de Huixquilucan, Margarita Moreno 
de Colima, Colima y Bibi Ravelo de 

Campeche, Campeche, en lo que es un 
“Top Ten”, de las mejores gobernantes 
a nivel municipal.

Jessica Gervacio Gervacio

NAUCALPAN DE 
JUÁREZ, México.- A 
través de la colaboración 

para la gestión y regularización del 
suelo en sus diferentes modalidades, 
su gobierno ha generado una alianza 
con el INSUS que abona a la tarea de 

poner orden en Naucalpan y proteger 
legalmente el patrimonio que los ha-
bitantes han construido con esfuerzo 
durante varios años, dijo la alcaldesa 
Angélica Moya Marín al entregar es-
crituras a familias naucalpenses.
 La alcaldesa explicó que el 
pasado 30 de noviembre, el Cuerpo 
Edilicio aprobó un acuerdo con carác-
ter de iniciativa de decreto que pro-

pone al Congreso Estatal reformar el 
artículo 95 del Código Financiero del 
Estado y Municipios, con la finalidad 
de establecer una tarifa única de dos 
mil 483 pesos para la inscripción de 
bienes inmuebles en el Instituto de la 
Función Registral del Estado de Mé-
xico (IFREM), procedimiento indis-
pensable para la regularización de la 
tenencia de la tierra.
 Como consecuencia de 
este proyecto de reforma, se logró 
una bolsa de recursos estatales por 
50 millones de pesos que serán uti-
lizados como subsidios para las ins-
cripciones ante el IFREM y que están 
reconocidos en el Presupuesto de 
Egresos del gobierno estatal.
 Agregó que, con estas ac-
ciones, el gobierno municipal trabaja 
para garantizar la transferencia de 
derechos sobre las propiedades de 
los naucalpenses, situación que no 
fue atendida en la pasada administra-
ción, con lo que sienta las bases para 

Atiende Angélica Moya Marín regularización de su  
patrimonio de naucalpenses, entregando escrituras

Ramon Vázquez R.

TLALNEPANTLA DE BAZ, 
México.- Con una inversión 
superior a un millón de pesos 

al alcalde Marco Antonio Rodrí-
guez Hurtado, rehabilitó el elevador que 
cruza un puente peatonal en la Avenida 
Gustavo Baz y conecta con el CRIT, con 
el objetivo de brindar un apoyo integral a 
las familias de los niños de acuden a este 
Centro.
 El presidente municipal, in-
auguró el inicio de operaciones de un 
elevador que conecta con el CRIT sede 
Tlalnepantla, el cual beneficiará a cientos 
de familias que a diario tienen la necesi-
dad de  acudir a terapias o consultas.
 Durante 6 años dicho eleva-
dor dejó de funcionar, lo cual significaba 
un riesgo para las niñas y niños que son 
atendidos en el CRIT, al momento de 
querer cruzar la Avenida Gustavo Baz. 
Con la aprobación del cabildo en el mes 
de diciembre del 2023, para la repara-
ción total de dicho elevador, con una do-
nación que ascendió a 1 millón 100 mil 
pesos, hoy, mamás y papás tienen una 
vía segura para llegar al Centro de Reha-
bilitación.
 Acompañado de su esposa 
María Gómez Martínez, presidenta del 
DIF, Rodríguez Hurtado menciono que, 
“a mí me da mucho gusto estar aquí, en 
el primer CRIT del país, el cual se inau-
guró hace 25 años. Este elevador dejó 
de funcionar durante 6 años, es mucho 
tiempo, y es donde uno se pregunta, 

dónde está la sensibilidad de un gobierno 
humano que sea capaz de coordinarse  
en una acción que tanto se requiere. Este 
gobierno tiene la seriedad, la sensibilidad 
y responsabilidad de no dudar, no dudar 
que el impuesto que hoy está pagando 
el contribuyente tenga un buen destino, 
por eso nuestro compromiso, es Trabajar 
para Servir y esto es lo que yo prestigio, 
que iniciamos el año con estas acciones 
sólidas, hoy refrendamos nuestro com-
promiso de tener un municipio accesible 
para todas y todos y que de esta manera, 
la movilidad y el trabajo que realizamos 
de forma coordinada pueda brindar a 
nuestras familias de Tlalnepantla y a 
nuestros vecinos las mejores atenciones 
en este Teletón”.
 Cabe señalar que a partir de 
este momento, el mantenimiento del 
elevador, así como su operación diaria, 
correrán a cargo del Gobierno Munici-
pal, esto, con la intención de brindar una 
atención integral y comprometida con la 
sociedad y a favor de quienes más lo ne-
cesitan.
 El CRIT de Tlalnepantla, ubi-
cado en la Colonia San Pedro Barrientos, 
tiene una capacidad de 2 mil 725 pa-
cientes por año, con atención integral y 
consultas; el 10.80% son pacientes de 
del municipio, donde 88 mil 602, niñas, 
niños y adolescentes han sido atendidos 
con diversos tipos de discapacidades.
 Para finalizar el evento de in-
auguración, Rodríguez Hurtado y su es-
posa convivieron con los pequeños y sus 
papás, así como con personal del Centro 
en la tradicional Rosca de Reyes.

Alcalde de Tlalnepantla entrega elevador de Teletón rehabilitado 
en beneficio de cientos de familias usuarias del CRIT
Jessica Gervacio G.
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HUIXQUILUCAN DE DE-
GOLLADO, México.- Du-
rante la inauguración de un 

nuevo gimnasio de aparatos de ca-
listenia en La Cañada, que servirá 
para fomentar la actividad física de 
las familias que viven en la Zona 

Tradicional, la presidenta municipal, 
Romina Contreras Carrasco, señaló 
que su administración busca man-
tener y mejorar la calidad de vida de 
las y los huixquiluquenses.
 Previo a la inauguración 
de este nuevo espacio, Romina 
Contreras reconoció que este de-
porte contribuye, cada vez más, a 
promover la tolerancia y el respeto, 

toda vez que el ejercicio es para to-
das las edades
 Destacó que estos gimna-
sios al aire libre estarán por todo el 
territorio, alcanzando los objetivos 
que tiene el Gobierno de Huixqui-
lucan en materia de salud, actividad 
física e inclusión social.
 “Estos nuevos aparatos 
de calistenia son para que toda la 
familia realice ejercicio en el tiempo 
que pueda, principalmente, para los 
jóvenes y alejarlos de malos hábi-
tos, y en este regreso a clases, que-
remos que todos los estudiantes 

combinen su estudio con actividad 
física, para que exista un equilibrio 
y la mente trabaje mejor”, expresó 
la presidenta municipal.
 Agregó que este proyecto 
que, comenzó en septiembre del 
año pasado, permite recuperar es-
pacios abandonados en diferentes 
zonas de Huixquilucan, promo-
viendo un ambiente sano en las 
comunidades, colonias y fracciona-
mientos beneficiados, y responde a 
las necesidades de cada uno de los 
ciudadanos, al construir un muni-
cipio que apuesta por la salud con 

acciones y programas eficientes.
 En este sentido, el direc-
tor general del Instituto de Cultura 
Física y Deporte de Huixquilucan, 
Germán Anaya Viteri, explicó que 
las barras de calistenia cuentan 
con mayor aceptación de la gente, 
ya que se trabajan los músculos de 
todo el cuerpo y se combina fuerza 
y resistencia, además de que es un 
ejercicio que no requiere un equi-
po especial para entrenar, existe 
un riesgo mínimo de lesionarte por 
la simplicidad de dicha actividad y 
mejora tu capacidad cardiovascular.

Alcaldesa inauguran gimnasio calistenia que  
beneficiará a vecinos de La Cañada en Huixquilucan

Ramon Vázquez R.

Restringe Conagua Distribución  
de Agua a la Zona Metropolitana

***Pese a que alcaldes de 
Naucalpan, Tlalnepantla, 
Atizapán e Izcalli, han le-

vantado la voz para que se de so-
lución a este preocupante proble-

ma, temen que en el fondo exista 
fines políticos previa a las eleccio-
nes del 2 de junio.
VALLE DE MÉXICO.- Nuevamente 
la CONAGUA anunció una reducción 
en la distribución de agua, debido a los 
bajos índices que presenta el Sistema 
Cutzamala en su recaudación.

 Autoridades señalaron que a 
partir del 12 de enero, se disminuirá la 
recaudación a fin de garantizar abaste-
cimiento a mediano plazo,
 De igual forma, hicieron un 
llamado a la población de hacer un uso 
racional del vital líquido y tener siste-
mas de almacenamiento.

Asegura Romina Contreras continuará cumpliendo 
con el Programa de Obra Pública este 2024

HUIXQUILUCAN DE DE-
GOLLADO, México.- A tan 
sólo unos días de comenzar el 

año 2024, el Gobierno de Huixquilucan 
inició con la entrega de obras públicas, 
como la repavimentación con concreto 
hidráulico de las calles Álamo y Sauce, 
en la colonia Pirules; así como de la calle 
y cerrada de Chabacano, en Loma del 
Carmen; en las que se invirtieron más de 
cinco millones de pesos, para continuar 
mejorando las condiciones de seguridad 
y tránsito del municipio, además de au-
mentar la plusvalía de las viviendas.
 Previo al corte de listón in-
augural de las calles Álamo y Sauce, en 
donde se repavimentó con concreto 
hidráulico una superficie de mil 330.05 
metros cuadrados, la presidenta munici-
pal de Huixquilucan, Romina Contreras 
Carrasco, informó que, se destinó una 
inversión de más de 2 millones 237 mil 
pesos, para que los vecinos cuenten con 

vialidades de calidad que propicien una 
mejor manera de vivir y faciliten la mo-
vilidad de la zona.
 “Aquí estamos dando resul-
tados. Esta administración está cum-
pliendo con todas y cada una de las 
comunidades, por lo que quiero agrade-
cer a nuestro Cabildo el apoyo hacia In-
fraestructura, para lograr todas las calles 

que hacemos en el municipio y saben 
que estamos con ustedes, que estamos 
trabajando y entregando obra”, expresó 
Romina Contreras.
 Agregó que dicha obra es 
de las primeras que se inauguran en 
2024, pues se continúa cumpliendo 
con el Programa de Obra Pública de 
este nuevo ciclo, para así garantizar los 

servicios básicos necesarios a la pobla-
ción e impulsando infraestructura de 
calidad en cada comunidad, fracciona-
miento y colonia.
 Posteriormente, en conjun-
to con vecinos de Loma del Carmen, 
Romina Contreras, inauguró la repa-
vimentación con concreto hidráulico 
de la calle y cerrada Chabacano, la 

cual cuenta con una superficie de mil 
414.36 metros cuadrados y requirió 
de una inversión aproximada de 2 mi-
llones 778 mil pesos.
 “Es muy importante el que 
nuestras comunidades tengan obras 
dignas, obras de calidad y eso es lo que 
nos distingue aquí en nuestra adminis-
tración, que estamos haciendo bien las 
cosas, estamos comprometidos con 
Huixquilucan. Sepan que seguiremos 
dando resultados y nuestra finalidad, 
sin duda, es que Huixquilucan continúe 
creciendo, avanzando y que tengan una 
mejor calidad de vida que se traduce en 
calles de primer nivel”, comentó Romina 
Contreras.
 En este sentido, la directora 
general de Infraestructura y Edificación 
de Huixquilucan,  Jessica  Nabil  Castillo 
Martínez, detalló que, además de la re-
pavimentación, también se construye-
ron banquetas, rampas, guarniciones, 
descargas y tomas domiciliarias, así 
como el balizamiento de las calles men-
cionadas.

Ramon Vázquez R.

Ramon Vázquez R.
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TLALNEPANTLA, México.- 
“En este gobierno hemos pri-
vilegiado que la inversión que 

se realiza, se haga siempre con 
responsabilidad, con seriedad y de ma-
nera muy clara, priorizando la seguridad 
de los ciudadanos, tomando en cuenta 
el mapa delincuencial, como parte de 
una estratega efectiva”, señaló Marco 
Antonio Rodríguez Hurtado.
 El Presidente Municipal puso 
en marcha de la Estrategia de Seguridad 
que presentó para este 2024, donde 
destacó la colocación de 50 nuevos 
puntos de Monitoreo Inteligente con 
250 cámaras de última generación en 
las colonias donde se registra el mayor 
porcentaje de delitos de robo de vehícu-
los. 
 “Estas medidas que inicia-
mos el día de hoy, forman parte de una 
estrategia solida del rumbo claro que 
llevamos y que sepan que nos interesa 
mucho la seguridad de los ciudadanos 
como una prioridad de nuestro gobier-
no. Queremos inhibir de manera efecti-

va a los delincuentes”, señaló el alcalde 
tlalnepantlense.
 Las colonias beneficiadas son, 
Valle Dorado, San Lucas Tepetlacalco, 
Lomas Boulevares, Viveros de la Loma, 
Prado Vallejo, Viveros del Valle, San Pe-
dro Barrientos, Los Reyes Ixtacala y El 
Rosario.
 El edil mencionó que se van a 
sumar a este proyecto un total de 700 
alarmas, que serán instaladas bajo un 
protocolo establecido para darles un uso 
correcto y efectivo. La implementación 
de estas alarmas, permitirá fortalecer la 
seguridad ciudadana, así como la comu-
nicación y coordinación de los ciudada-
nos con las autoridades.
 Las Alarmas Vecinales po-
drán ser activadas por medio de con-
troles manuales que serán entregados o 
los vecinos, o bien, a través de una apli-
cación móvil, la cual activará una alerta 
que será replicada en tiempo real en la 
Central de Emergencias, a fin de desple-
gar al equipo más cercano al incidente; 
dicha tecnología da el punto exacto de 
donde se solicita el auxilio, así como de 
la persona que solicita el servicio.

 Al inicio de la Administra-
ción se contaba con 2, 105 cámaras 
de videovigilancia, actualmente existen 
3,035, teniendo un incremento de 930; 
respecto a los botones de emergencia 
existían 348, al día de hoy existen 534, 
con las 700 nuevas alarmas Vecinales 
se incrementa de manera sustancial la 
infraestructura de seguridad. 
 Durante el anuncio estuvie-
ron presentes, Edmundo Ranero Barre-

ra, Secretario del Ayuntamiento; Arturo 
Centeno Cano; Comisario General de 
Seguridad Pública y Tránsito; Joel Licona 
Pérez, Secretario Técnico de la Coordi-

nación Regional para la Construcción de 
la  Paz del Gobierno Federal; y Roberto 
Flores Vasconcelos, Fiscal Regional 
de Tlalnepantla.

Jessica Gervacio Gervacio

TOLUCA, México.- “Esta-
mos trabajando los integran-
tes de la Mesa de Coordina-
ción para la Construcción de 

la Paz en lograr un Estado de México 
seguro para todos. Hoy el Fiscal Gene-

ral compartió que en los primeros días 
de este año hemos tenido una baja en 
homicidios dolosos, en comparación al 
año previo. De igual manera, acordamos 
el seguimiento que realizaremos para la 
instalación de las mesas operativas, a 
partir de los acuerdos que se realizaron 
en la Mesa Interestatal”, señaló la Gober-
nadora Delfina Gómez Álvarez.
 En el evento, autoridades de 
la FGJEM, señalaron que estos resulta-
dos se derivan del trabajo conjunto de 
los cuerpos de seguridad municipales, 
estatales y federales para combatir a la 
delincuencia en cada región de la enti-
dad y así garantizar que las y los mexi-
quenses vivan en un ambiente de paz.
 En la reunión, que se llevó a 
cabo en el Salón Guadalupe Victoria de 
Palacio de Gobierno, la Maestra Delfina 
Gómez y los integrantes de la Mesa tam-
bién dieron seguimiento a los acuerdos de 
la Primera Mesa Interestatal de Construc-
ción de Paz realizada con los estados de 
Guerrero, Michoacán y Morelos.
 Analizaron el proceso que se 
realizará para la instalación del Centro 
Coordinador de Operaciones Interesta-

tales y el seguimiento a los cinco ejes se 
implementarán de manera coordinada:
Blindaje contra la delincuencia or-
ganizada.
Seguridad en carreteras.
Combate a la extorsión.
Vigilancia a la tala ilegal.
 Fortalecimiento de las capacidades de 
comunicación y de inteligencia.
 En la Mesa, número 6, parti-
ciparon Horacio Duarte Olivares, Secre-
tario General de Gobierno del Estado de 
México; Andrés Andrade Téllez, Secre-
tario de Seguridad; y José Luis Cervan-
tes Martínez, Fiscal General de Justicia 
del Estado de México (FGJEM).
 Además de integrantes de 
la Secretaría de Marina (Semar), de la 
Secretaría de la Defensa Nacional (Se-
dena), de la Coordinación Estatal de la 
Guardia Nacional en el Estado de Mé-
xico, del Centro Nacional de Inteligencia 
en el Estado de México, así como un 
representante de la Comisión de Dere-
chos Humanos del Estado de México 
(Codhem), y de la Coordinación Gene-
ral de Protección Civil y Gestión Integral 
del Riesgo, entre otros.

Informa FGJEM que disminuyó en 18% víctimas  
de homicidio doloso en primera semana de 2024

Jessica Gervacio G.

TOLUCA, México.- Du-
rante la octava sesión de 
trabajo de la Mesa de Coor-

dinación para la Construcción de la 
Paz encabezada por la Gobernadora 
Delfina Gómez Álvarez, se analiza-
ron diversas situaciones relativas a 

la protección de los consumidores y 
se timaron acuerdos para trabajar de 
manera conjunta para proteger a la 
ciudadanía de posibles abusos.
 EL GEM trabajará de ma-
nera coordinada con la Procuraduría 
Federal del Consumidor (PROFE-
CO), para proteger a la población 
mexiquense en sus derechos como 
clientes y usuarios de bienes y servi-

cios, se acordó en la Mesa de Coor-
dinación para la Construcción de la 
Paz encabezada por la Gobernadora 
Delfina Gómez Álvarez.
  “En la Mesa de Coordi-
nación para la Construcción de la Paz 
revisamos las estrategias de seguridad 
para transformar al Estado de México 
en un lugar donde todos podamos 
vivir tranquilos. El gobierno estatal, así 
como el federal y municipal colabora-
mos para alcanzar los objetivos en esta 
materia, reafirmando que sólo unidos 
seguiremos disminuyendo los delitos 
en la entidad. #ElPoderDeServir,” in-
formó la Gobernadora Delfina Gómez 
a través de sus redes sociales.
 En la Mesa de Coordina-
ción para la Construcción de la Paz 
participaron Horacio Duarte Olivares, 
Secretario General de Gobierno del 
Estado de México; Andrés Andrade 
Téllez, Secretario de Seguridad; José 
Luis Cervantes Martínez, Fiscal Ge-
neral de Justicia del Estado de Méxi-
co (FGJEM).

Delfina Gómez encabeza mesa  
para la construcción de la paz

Ramon Vázquez R.

“Tenemos claro el rumbo y la ruta en el tema de seguridad, 
y no hemos descansado y no lo haremos, por combatir a  
la delincuencia de forma directa”: Rodríguez Hurtado
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